

## Oración

Padre amoroso,  
Abre nuestros ojos para ver a su hijo que resucitó y abrió para nosotros la promesa brillante de la inmortalidad. Que seamos testigos al testimonio de su vida, muerte y resurrección en este Tiempo de Pascua y durante toda nuestra vida. Concede esto por Cristo nuestro Señor. Amén.

## Comentario

### 1ª Lectura: Hechos 5: 12-16

Los Hechos de los Apóstoles se proclama durante toda la temporada de Pascua para recordar la alegría de la Iglesia Primitiva.

La alegría del Señor resucitado y el don del Espíritu Santo que descansaba sobre los Apóstoles causaron muchos por venir a el Señor.

En el caso de nuestra 1ª Lectura, muchos vinieron al Señor a través de las "señales y maravillas" en las "manos de los apóstoles". De los enfermos traídos a los apóstoles "Todos fueron curados."

Estos signos y maravillas están diseñados para mostrar que el resplandor de Cristo resucitado en la gloria no se detiene en el Día de Pascua. La potencia del Señor resucitado se encuentra ahora dentro de las manos de los apóstoles y la nueva vida de la Iglesia.

La emoción de los primeros cristianos después de Pascua sigue siendo celebrada hoy a través de la proclamación de la Palabra de Dios y la vida Sacramental de la Iglesia.

## Pregunta

¿Cómo esta celebrada en su vida la alegría de Pascua del Señor resucitado?

## Comentario

### 2da Lectura: Apocalipsis 1, 9-11. 12-13.17-19

El Jesús resucitado dice a Juan: "No tengan miedo." Él consuela al apóstol con un recordatorio: "Estaba muerto, pero ahora vivo por los siglos de los siglos." Estas palabras de consuelo se pueden comparar con las palabras que Jesús ofrece a los apóstoles en el aposento alto (véase el Evangelio). Allí dice: "La paz esté con ustedes!" Nuestro Señor es Consolador de verdad!

¿Alguna vez se ha preguntado por qué leemos, "Por los siglos de los siglos", y no simplemente, "Para siempre"? Casi parece redundante. Sin embargo, en el idioma Griego, la palabra "Siempre" podría simplemente significar "hasta el final de nuestros días terrenos o hasta el final de los tiempos". Las palabras "Por los siglos de los siglos" significa que en Cristo, el tiempo nunca termina - incluso después de la muerte.

Si se fija bien en nuestra vela de Pascua, que se encuentra en el Ambo (púlpito) de la Iglesia durante el tiempo de Pascua, es posible ver las dos letras Griegas, alfa y omega. Estas letras significan, "El principio y el fin", o la "primera y la última." Estas letras se refieren a Jesucristo, quien es "todo tiempo". Por lo tanto, la próxima vez que cierre su oración con "por los siglos de los siglos", recuerde a Jesús, nuestro Alfa y Omega. Él es nuestro "¡Por los siglos de los siglos!"

## Pregunta

¿Alguna vez ha contemplado como será una vida sin fin junto con Dios y los Santos?

## Comentario

### Evangelio: Juan 20: 19-31

Este Evangelio se lee todos los años en el segundo domingo de Pascua debido a las palabras, "Ahora, una semana más tarde ..." Esta es el día de clausura de la octava (día octavo) de Pascua.

En este día, la fe de Tomás es desafiado por el Señor resucitado. En esta escena, el Señor habla de aquellos que han de venir (incluyendo nosotros mismos) y que no tendrán el privilegio de ver como lo hace Tomás. Sin embargo, ellos vendrán a creer.

La creencia verdadera requiere otro elemento mas que el uso de los cinco sentidos. Por eso es que las palabras de Tomás, "No creeré" junto con " a menos que yo vea", son ridículos.

La verdadera fe requiere confianza en lo que es invisible. La confianza es el verdadero ingrediente para la fe.

En este Día octavo de Pascua, también celebramos el Domingo de la Misericordia Divina, donde se leen las palabras debajo de la imagen de Jesús, "Jesús, confío en Ti." Nuestra fe es seguro cuando ponemos nuestra confianza en Jesús!

## Pregunta

¿Es usted una persona que tiene que ver para creer?

## La Tarea de Esta Semana

A las 3:00 pm, los católicos se reúnen en el Domingo de la Misericordia (y cualquier día) para rezar la Coronilla. La coronilla es una oración desinteresada, que ofrece Jesús al Padre por los pecados del mundo. Considere ofrecer esta oración por el mundo. por información sobre cómo rezar el Coronilla, visitar [www.christ-ion.com](http://www.christ-ion.com).

## Oración

El líder invita a la reunión para rezar el Rosario de la Misericordia divina. Una página en Cómo rogar la guirnalda puede descargarse en [christ-ion.com](http://christ-ion.com). Si el tiempo no lo permite, El líder puede tener la reunión decir juntos:

*"Padre Eterno, te ofrezco el Cuerpo y la Sangre, el Alma y la Divinidad de tu Queridos Amado Hijo, Nuestro Señor, Jesucristo, en expiación por nuestros pecados y los del mundo entero."*

Una Imagen de la Divina Misericordia puede ser colocado en una mesa como punto de reflexión. El líder entonces guía al grupo en orar el Salmo 118: 2-4, 13-15, 22-24.

## Salmo

**Respuesta: Demos gracias al Señor, porque Él es bueno, su amor es eterno.**

Diga la casa de Israel:

"Siempre es su misericordia."

Diga la casa de Aarón:

"Siempre es su misericordia."

Digan los que temen al Señor,

"Siempre es su misericordia."

## Respuesta

Me costó mucho y estaba cayendo, pero el Señor me ayudó.

Mi fuerza y mi poder es el Señor, y él fue mi salvación.

Los gritos de júbilo de la victoria en las carpas de los justos:

## Respuesta

La piedra que desecharon los arquitectos se ha convertido en la piedra angular.

Por el Señor se ha hecho;

es maravilloso a nuestros ojos.

Este es el día que hizo el Señor;

vamos y alegrémonos en él.

## Respuesta

## Concluir con el PADRE NUESTRO

Para obtener más información, visite [dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio](http://dphx.org/Cristo-en-nuestro-barrio).